

13 de marzo de 2019
Boletín de prensa

EL FORO ECONÓMICO MUNDIAL SELECCIONA AL MINISTRO RICHARD MARTÍNEZ COMO YOUNG GLOBAL LEADERS 2019

El ministro de Economía y Finanzas, Richard Martínez, ha sido seleccionado, por el Foro Económico Mundial, para ser parte de la comunidad internacional “Young Global Leaders 2019”.

La red YGL19 está compuesta por jóvenes líderes de todo el mundo, desde Mark Zuckerberg (Facebook) y Larry Page (Google), hasta la Primera Ministra de Nueva Zelanda, Jacinda Ardern. Este año han sido seleccionados 10 líderes de América Latina, entre ellos el Presidente de Costa Rica, Carlos Alvarado; el Ministro de Vivienda, Ciudad y Territorio de Colombia, Jonathan Malagon. El objetivo principal de YGL es, entre otras cosas, crear soluciones innovadoras para enfrentar los problemas contemporáneos. Su denominador común es el deseo de actuar y contribuir significativamente al bien público y al desarrollo de sus países y el mundo.

“Profundamente honrado con el Foro Económico Global, por elegirme para ser parte de la comunidad Young Global Leaders 2019. Una gran oportunidad para aprender más sobre como traer más prosperidad para Ecuador y ampliar mi enfoque hacia nuevas perspectivas de desarrollo” destacó el Ministro.

Klaus Schwab, fundador y presidente ejecutivo del Foro Económico Mundial, creó el Foro de Jóvenes Líderes Globales en 2004 para ayudar al mundo a enfrentar problemas cada vez más complejos e interdependientes. Su visión era crear una comunidad proactiva de múltiples líderes de la próxima generación del mundo para informar e influir en la toma de decisiones y movilizar la transformación.

“El Foro Económico Mundial, ha incorporado a Richard Martínez, nuestro Ministro de Economía y Finanzas, a la promoción 2019 de Jóvenes Líderes Globales. ¡Felicitaciones! Merecido reconocimiento y orgullo para Ecuador” destacó el presidente de la República, Lenín Moreno.

Esta comunidad cuenta con una membresía de más de 1,300 miembros y ex alumnos donde se incluyen funcionarios públicos, innovadores de negocios, artistas, educadores, desarrolladores de tecnología, periodistas y activistas. Alineados con la misión del Foro Económico Mundial, buscan estimular la cooperación público-privada entre estos actores únicos para demostrar el espíritu empresarial en el interés público global. Representando a más de 100 nacionalidades, los Jóvenes Líderes Mundiales están unidos por la creencia de que los problemas urgentes de hoy presentan una oportunidad para forjar un futuro mejor en todos los sectores, generaciones y fronteras.

Más información: <https://bit.ly/2HjSgqz>